



## Protokoll für die außerordentliche Sitzung am 01.03.2016

### Formalia

#### I. Feststellung der Anwesenheit

- Sitzungsbeginn: 18.43 Uhr
- beschlussfähig mit 8 von 15 stimmberechtigten Mitgliedern, davon:

| Mitglied/Anwesenheit | Anwesend     | Abwesend | Amt ruht |
|----------------------|--------------|----------|----------|
| Alina Peesel         | x (ab 18:57) |          |          |
| Andre Berger         | x            |          |          |
| Anna Domanja         |              |          | X        |
| Benjamin Gutzmann    |              | x        |          |
| Eklavyya Popat       |              |          | X        |
| Fabian Rostan        |              | x        |          |
| Fiona Heiser         | x            |          |          |
| Jonas Jäckel         | x            |          |          |
| Jonas Schmidt        | x            |          |          |
| Lisa Bauer           |              | x        |          |
| Luisa Kauert         | x            |          |          |
| Maike Wehmeier       |              |          | X        |
| Norman Lampe         | x            |          |          |
| Paulina Petrat       |              | x        |          |
| Pia Ebeling          |              | x        |          |
| Robert Schlick       |              |          | X        |
| Stefanie Kohl        |              | x        |          |
| Thilo Buchien        | x            |          |          |



|                 |   |  |   |
|-----------------|---|--|---|
| Tim Deutschmann |   |  | X |
| Tom Franitza    | X |  |   |

– Gäste: Finn-Ole Carstens

**II. Genehmigung der Tagesordnung:** genehmigt

**III. Genehmigung alter Protokolle:** vom 05.01.2016, 19.01.2016, 26.01.2016, 02.02.2016  
Protokolle vom 05.01.2016, 19.01.2016, 26.01.2016 und 02.02.2016 genehmigt.

**IV. Finanzbericht (außerhalb des Protokolls)** nicht gegeben

**V. Sitzungsleitung:** Luisa Kauert, **ProtokollantIn:** Fiona Heiser

**VI. Tagesordnungspunkte**

## 1. Mai-Feier – Finn-Ole Carstens (Physik)

Die Physiker wollen die Weihnachtsfeier nicht machen und haben wegen ihrer BuFaTa wenig Zeit, weshalb sie stattdessen eine „Grammophonparty“ machen wollen. Es soll 2 Räume geben, einen mit ruhigerer Musik und Sitzsäcken wie beim Crime Campus und einen anderen Raum mit Partystimmung. Die Physiker hätten gern Weihnachtsfeiergröße, was ca. 500 Leuten entspricht, aber es ist klar, dass diese Größe nicht erreicht wird. Potenziell soll die Party dann jedes Jahr stattfinden. Im ersten Jahr wird mit 300 Studenten geplant. Die Physiker planen nur mit uns, weil die Biologen im Sommer bereits ihr Teichfest haben und als zweite Veranstaltung einen Ball machen wollen. Die Physiker haben bereits für Weberbau, ASB und Schumannbau Raumanträge gestellt.

Bis in 2 Wochen wollen die Physiker ihre Finanzanträge vorbereiten und dann beschließen. Von unserer Seite passt eigentlich nur die Woche vom 9. bis 13. Mai. Die Physiker wollen es am 12.5. machen, somit passt es. Die Physiker haben etwas mehr Erfahrung bei der Organisation mit Großveranstaltungen, aber diesmal sind nur Erstis im Orgateam der Physiker.

Von den Anwesenden hat spontan niemand Lust, sich an der Organisation zu beteiligen, aber wir fragen nochmal herum und sagen den Physikern in 2 Wochen Bescheid, inwiefern wir ihnen helfen.

GO-Antrag auf Neufeststellung der Beschlussfähigkeit: Alina betritt um 18.57 Uhr die Sitzung, beschlussfähig mit 9 von 15 stimmberechtigten Mitgliedern.

Die nächste Sitzung der Physiker ist am 16.3 um 18 Uhr.

## 2. GF-Sitzung

Am 25.02 fand eine Sitzung der Geschäftsführung statt.



Wasserball wird am 02.06.2016 im Tusculum stattfinden. Stand über Kalkulation und Finanzierung wurde gegeben. Es gab einen Antrag, in dem der FSR für die Orga-Gruppe des Wasserballs eine Ausfallbürgschaft in Höhe von 3000€ für den Wasserball stellen soll.

Antrag:

Der FSR möge beschließen, den Antrag der GF-Sitzung vom 25.02.16 anzunehmen

Antragsteller: Thilo Buchien

Abstimmung: Einstimmig angenommen

### 3. Grillen und Spieleabend – Tom, Norman, Fiona

Tom sagt, die Grillorganisation ist in Arbeit. Der Grilltermin am 14.4. klappt nicht. Eine Rückmeldung zum Termin am 27.4. gibt es bislang noch nicht. Tom muss noch die Kauttionen zusammenrechnen, damit er die Kalkulation fertig stellen kann. Sie wollen noch einen zweiten Grill besorgen und ggf. von den Biologen Geschirr ausleihen. Paulina kümmert sich darum. Zur nächsten Sitzung gibt es den Finanzantrag.

Der Spieleabend soll jetzt am 14.4. stattfinden. Tim will auch noch ein paar Infos zu Bafög herausgeben. Beim letzten Mal haben wir auch was zur Wasserversorgungsprofessur gesagt. Thilo meint, dass wir keine Infos herausgeben werden, die man nicht auch in den Newsletter schreiben kann. Jonas J. findet die Idee mit den Bändchen/Knicklicht-System zwecks Vertiefungsrichtungswahl auch beim Spieleabend angebracht. Fiona hat schon die Kalkulation etwas vorbereitet.

Die Bestellung bei Getränke Richter sollte gemeinsam mit dem Grillen erfolgen, aber es braucht 2 getrennte Rechnungen.

Gema ist auch noch zu beantragen.

Jonas J. wird mit Fiona den Spieleabend organisieren.

### 4. Filmabend – Jonas J., Fiona

Alina sagt, dass der Filmabend möglichst an einem Dienstag stattfinden soll. Die Donnerstage sind alle schon verplant. Andere Wochentage wären theoretisch auch mögliche. Das Kino im Kasten (KiK) würde sich um Getränke,... kümmern. Die Diskussion nach dem Film ist keine Bedingung, aber dadurch lässt sich die Veranstaltung besser fördern. Wir müssten für die Filmrechte etwas Geld bezahlen und Geld für Werbung einplanen. 50 € sind fürs KiK, für Raummiete, Transportkosten,... FSR-Geld darf auch für „Förderung des kulturellen studentischen Lebens“ laut Hochschulfreiheitsgesetz ausgegeben werden. Jonas S. würde gerne noch eine kleine Ansage vor dem Film machen. Mit Diskussion gäbe es auch vom Stura etwas Geld. Ohne Diskussion ist es eine einfach organisierbare Veranstaltung. Wir sollen 6 Wochen vorher Bescheid sagen, wann wir einen Film anschauen wollen. Wir müssen nur eine Liste von Filmen zur Auswahl ans KiK schicken. „Watermark“ und „Zwischen Himmel und Eis“ sind bisher die einzigen Filmvorschläge. Bei



Watermark geht es um Wasserprobleme an vielen Orten auf der Erde, es werden auch kulturelle Hintergründe dazu erklärt. Norman hat den Film gesehen. Es geht auch um frühere Kulturen und deren Wassernutzung. Watermark ist bisher Favorit. „Zwischen Himmel und Eis“ ist eher biografisch.

Terminvorschlag: 24.5. Damit könnten wir auch noch in der ersten Sitzung im April die endgültige Filmvorschlags-Liste beschließen.

Alina schreibt dem KiK schon mal eine offizielle E-Mail, um den 24.5. als Termin zu reservieren. Bisher laufen die KiK-Filme alle kostenlos und wir werden wahrscheinlich auch keinen Eintritt verlangen.

## 5. Arche Nova – Vortrag – Benjamin

Benjamin ist nicht da, aber wir sollen über mögliche Termine für einen Arche Nova –Vortrag reden. 3./4. Mai ist von Arche Nova vorgeschlagen, aber sie sind flexibel. Tom schlägt 3. Mai nach der Sitzung vor. Wir einigen uns auf 3.5. Thilo hat Angst, dass wir zu viel machen und die Studenten irgendwann ausbleiben. Thilo findet den Arche Nova – Vortrag sinnvoller als einen Film. Alina schreibt das KiK erst an, wenn mehr zum Vortrag bekannt ist. Wir haben bereits in jeder Woche eine Veranstaltung geplant. Eine Verknüpfung des Vortrags mit dem Filmabend ist nicht sinnvoll, weil der Abend sonst zu lange geht.

Benjamin soll uns noch mehr Infos zum Vortrag geben und Anfang April sagen wir dann, ob wir den Vortrag wirklich durchführen. Notfalls lassen wir den Filmabend weg. Ggf. kann man den Filmabend auch später oder im Wintersemester durchführen.

## 6. LaNaWi (T-Shirts, Grillen, Helfer) – Fiona

Die LaNaWi findet am 10.6. von 18 bis 22 Uhr in unserer Fachrichtung statt. Die Vorbereitung wird wohl schon ab halb 3 beginnen. Die T-Shirts kosten 8 € und wir müssen eine Bestellliste anfertigen. Wer eins haben will, soll sich jetzt in die Liste eintragen. Der FSR könnte die Hälfte an Kosten für die T-Shirts übernehmen.

Falls die T-Shirts nicht reichen, können für 10 € später noch T-Shirts nachgekauft werden (Preis Abendkasse).

Thilo merkt an, dass die Matschrinne im Programm von Frau Görner fehlt. Ansonsten entspricht das Programm dem Vorjahr und es werden ggf. Vorträge von Profs stattfinden. Der FSR veranstaltet wieder das Grillen und kümmert sich um Matschrinne und Wasserkreislaufmodell.

## 7. UFaTa – Fiona

Thilo, Andre, Norman, Tom, Alina, Benjamin und Steffi haben sich angemeldet. Mit 7 angemeldeten Personen können wohl alle hinfahren.

## 8. Selgroskarte – Fiona, Benjamin



Benjamin ist Inhaber der Selgroskarte und bleibt es.

## 9. Wahlkampagne – Fiona

Der Stura sucht noch Helfer, um die Wahl besser zu bewerben und für neue Ideen. Am 14.4. von 17 Uhr bis 19.30 Uhr treffen sich die Helfer im Zentrum für Synergieentwicklung. Fiona findet die Bewerbung der Briefwahl und Kandidatur verbesserungswürdig.

## 10. Uni-Tag im HSZ – Fiona

Wir wollen dann nur im HSZ unseren Stand betreuen. Die Infos werden nächste Woche gemeldet. Die Mikroskope werden wohlmöglich nicht mehr dort auf den Tisch passen.

## 11. Stura-Sitzung am 17.3. – Fiona

Wenn jemand Zeit hat, kann er hingehen, aber wir entsenden jetzt niemanden.

## 12. Anstehende Aufgaben/Termine/Sonstiges

- a. Sonstiges:
  - Staufenbiel-Karriere-Handbücher bestellen? (E-Mail 24.02.) -> Die Mehrheit ist gegen eine Bestellung. Wer allgemeine Infos sucht, kann sie auch woanders finden.
  - Fuhrparknutzung (E-Mail vom 15.2.) -> Der Fuhrpark der Uni kann von FSren genutzt werden, auch für Einkäufe zum Grillen,... wenn rechtzeitig vorher ein Antrag eingereicht wird. Das Stura-Auto wird erst im kommenden Semester bestellt. Jonas J. findet, dass wir den Fuhrpark nur für Exkursionen nutzen sollten.
  - Lärmbelästigung durch Grillen,... muss den Anwohnern gemeldet werden.
- b. Anstehende Aufgaben
  - Gummiringe, Flipchartbögen über TUUWI bestellen
  - Schüssel von HyWaTa -> ist weg?
  - StudKoos entsenden
- c. TOPs für die nächste Sitzung: StudKoos entsenden, Grillen und Spieleabend, Filmabend, Arche Nova –Vortrag, Wasserball, (Maifeier)
- d. Informationen
- e. Termine
  - Ende März / Anfang April Gremienworkshop Leipzig -> keine Infos bekannt
  - 8. – 10.4. UFaTa in Zethau
  - 14.4. Spieleabend
  - 27.4. Grillen,
  - Bis 30.4. Studiengangskordinatoren über FakRa melden
  - Ende April Flunky-Ball-Turnier für FSR-Teams
  - 3.5. Arche Nova Vortrag



- 04.05. – 08.05. StuMeTa in Kiel
- 24.5. Filmabend ?
- 28.5. Uni-Tag
- 2.6. Wasserball
- 10.6. LaNaWi
- 17.6. Wasserseminar
- 3.7. Schlauchboottour ?

- f. Themen für Newsletter: Freilandkurs Gewässerökologie, Prüfungsangst-Stipendium, Filmabend, Grillen, Spieleabend, LaNaWi, Wasserball, Arche Nova Vortrag -> Newsletter Anfang des Semesters schicken, auf Facebook und Homepage schon jetzt Termine bekannt geben

### 13. Berichte aus den Gremien und to-do für die nächsten Sitzungen der Gremien

| Gremium           | Entsendete Studenten<br>bzw. FSR-Vertreter | TOPs   |
|-------------------|--|--|
| Studienkommission | Tom, Lisa, Stephan,<br>Paulina, Fiona      | Am 2.5.  |
| Fachausschuss     | Stefanie, Fiona                            | Am 7.3.: Uni-Tag künftig in Dülfersaal bzw.<br>HSZ |
| Studentenrat      | André                                      | André kann am 17.3. nicht.                         |
| Prüfungsausschuss | Thilo, Tim, Paulina                        |  |
| Fakultätsrat      | Stefanie                                   | Am 14.3.   |

*Sitzung um 20.24 Uhr geschlossen.*